

## 笠岡市長から市民の皆様へのメッセージ

岡山県内では、7月以降、感染が急激に再拡大し、8月5日、新規感染者数は、過去最多の3,298人、病床使用率は、57%と第6波時の最高値と同レベルになり、病床がひっ迫しつつあります。

そのため、岡山県では、新型コロナウイルス感染症「B A. 5対策強化宣言」（期間は8月5日から8月31日までです。）が発令されました。

笠岡市においても、本日、31人の新規感染者が確認されています。第7波の感染拡大が続く中、今一度、感染予防対策の徹底が重要ですので、私からも市民の皆様に対策強化につきまして、ご理解とご協力をお願いいたします

今後、お盆での帰省など移動が多くなる時期を迎えることからさらなる感染者の増加が懸念されます。

特に明日6日の土曜日は3年ぶりの笠岡花火大会が開催され、会場周辺は、非常に混雑が予想されます。高齢者や基礎疾患があるなど重症化リスクの高い方や、日常的にそれらの方と接する方は、混雑の予想される場所への外出などの感染リスクの高い行動は控えていただくようお願いいたします。

また、マスクコードの遵守や定期的な換気など感染予防対策の徹底をよろしくをお願いいたします。さらに、ワクチンには感染症の発症や重症化を防ぐ効果が認められているため、早期のワクチン接種もお願いいたします。

オミクロン株B A. 5は感染力が非常に強く、誰もが感染する可能性があります。大半の方は軽症ですが、高齢者や基礎疾患がある方などは重症化リスクが高く、この方々を守るためにも今以上に感染防止対策を徹底することが重要です。

あらためまして、市民のみなさまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

令和4年8月5日  
笠岡市長 小林嘉文

### 市民のみなさまへお願いしたいこと

#### ○高齢者や基礎疾患のある方は特に注意

高齢者や基礎疾患があるなど重症化リスクの高い方や、日常的にそれらの方と接する方は、感染リスクの高い行動を控えください。

#### ○基本的な感染予防対策の徹底

3密（密閉・密集・密接）の回避、冷房時でも定期的な空気の入替え、手洗い・手指消毒の徹底、マスクコードの遵守をお願いします。

#### ○感染リスクの高まる会食に注意

会食はできるだけ少人数、短時間、大声を控え、感染防止策が徹底されている店の利用をお願いします。

#### ○医療機関の適切な受診

医療体制のひっ迫を回避するため、症状なく心配だけで受診することを避け、発熱・のどの痛み、咳などの症状がある場合には、外出や旅行などを控え、かかりつけ医などの医療機関を受診してください。

#### ○ワクチン接種

ワクチンには感染症の発症や重症化を防ぐ効果が認められているため、早期のワクチン接種の検討をお願いします。

特に、若い方の3回目、60歳以上や基礎疾患を有する方などの4回目接種をお願いします。